



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

La Fondation Agria remet des bourses à 2 étudiantes de l'ITAQ de La Pocatière

Saint-Hyacinthe, le 16 mai 2023 – La Fondation Agria est très heureuse de souligner l'excellence étudiante à l'occasion du 23^e Gala de l'Excellence de l'Institut de technologie agroalimentaire du Québec à La Pocatière qui se tenait le 27 avril dernier. « Depuis 60 ans, l'ITAQ contribue de façon importante au milieu agroalimentaire et ce 23^e Gala de l'Excellence permet d'honorer les efforts déployés par notre relève en devenir. Je suis heureux de vous savoir conscientisés par l'environnement, le développement durable et le désir d'innover continuellement vers de meilleure pratique. Il ne fait aucun doute qu'avec votre expertise, le secteur agroalimentaire du Québec est entre de bonnes mains », s'est adressé André Lamontagne, ministre de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation dans une vidéo présentée aux étudiants et étudiantes.

Nos deux lauréates se méritent ainsi chacune une bourse au montant de 500 \$. Nous félicitons Mariane Dubé-Laliberté de Roxton Pond dans le programme techniques équines et Béatrice Bouchard-Plante de Rimouski pour le prix hommage Hilaire St-Arnaud, pour leurs efforts et leurs performances. Pour le président de la Fondation Agria, M. Serge Lefebvre : « *soutenir et promouvoir la formation agricole par l'attribution de bourses d'études est au cœur de la mission de notre Fondation et nous sommes particulièrement fiers de souligner l'excellence scolaire de nos boursières cette année. Félicitations au nom de notre conseil d'administration et bonne continuation.* »

Depuis sa création en 1996, la Fondation Agria privilégie l'attribution de bourses d'études, l'appui aux maisons d'enseignement, ainsi qu'à des organismes et des institutions du milieu agricole.

« *Depuis ses débuts, a rappelé la directrice administrative Louise Perrault, la Fondation Agria œuvre pour encourager, soutenir et promouvoir la formation en agriculture. Si la contribution de la Fondation peut les aider dans leur cheminement scolaire et plus tard en agriculture, nous avons rempli notre mission.* »

Apprendre, Grandir, Réaliser & Innover vers l'avenir!

La Fondation Agria a pour mission de soutenir et promouvoir la formation agricole et le perfectionnement par l'attribution de bourses d'études aux institutions qui offrent un programme d'études de différents niveaux en agriculture, en agroalimentaire et en médecine vétérinaire au Québec et au Canada. Elle verse également des bourses pour la formation entrepreneuriale agricole et appuie financièrement des organismes qui soutiennent directement les agriculteurs et agricultrices.

Pour information :

Louise Perrault

450-888-1159 info@fondationagria.ca

2 Bourses d'études de 500 \$ de la Fondation Agria

Photo : courtoisie ITAQ



Virginie Vachon de l'ITAQ accompagne Bénédictine Bouchard-Plante,
Prix Hommage Hilaire St-Arnaud



Mariane Dubé-Laliberté
Programme Techniques équines